

Notimujer



Presidente de la República y ministra de la Mujer imponen Medalla al Mérito a 14 dominicanas por su destacada trayectoria

Catorce dominicanas fueron reconocidas con la Medalla al Mérito de la Mujer Dominicana 2023, por su destacada trayectoria a nivel nacional e internacional, este 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer de manos del presidente de la República, Luis Abinader y de la ministra de la Mujer, Mayra Jiménez.

“En sus palabras de bienvenida, la ministra de la Mujer señaló que el 8 de marzo, es un día propicio para recordar, que los derechos civiles, económicos y políticos, “que hoy disfrutamos”, son fruto de la lucha y el sacrificio de millones de mujeres alrededor del mundo, “algunas de ellas llegando incluso a ofrendar sus vidas en favor de una mejor humanidad.

Mujeres increíbles y extraordinarias como las que hoy honraremos, cuyos aportes simbolizan los avances en los distintos ámbitos del quehacer nacional y nos convocan a continuar transformando el poder, la institucionalidad y la política en favor de la igualdad y la equidad”.

[Leer más.](#)

PARA RECIBIR ASISTENCIA
¡LLAMA AL! *212

SIGUE NUESTRAS REDES SOCIALES

@MMujerrd    
 mujer.gob.do  info@mujer.gob.do



La igualdad entre mujeres y hombres

ES POSIBLE

ACCIONES DE SENSIBILIZACIÓN
Y FORMACIÓN DEL

MINISTERIO DE LA MUJER

 809.685.3755



Conoce más en www.mujer.gob.do o en 

Ministerio de la Mujer anuncia jornada Semana Santa sin Violencia es Posible



Con más de 1,500 trabajadoras y trabajadores en 70 puntos estratégicos de todo el país, el Ministerio de la Mujer inició su jornada Semana Santa sin Violencia es Posible, una iniciativa que se realizará en apoyo a las acciones que tradicionalmente realiza el Centro de Operaciones Especiales (COE) en la Semana Mayor.

La ministra de la Mujer, Mayra Jiménez, informó, durante una rueda de prensa en la sede principal de la institución, que el objetivo es impactar a más de 250 mil personas, llevando a la ciudadanía el mensaje de orientación de que en “Semana Santa vivir sin violencia Es Posible”.

Explicó que el jueves estarán presentes en 30 paradas de autobuses y 6 estaciones de peajes, entre ellas la de la Autopista Las Américas, Duarte, 6 de Noviembre, Carretera Sánchez y Circunvalación Juan Bosch. [Leer más](#)

Ministerio de la Mujer sensibilizó a más de 280,000 personas en jornada “Semana Santa vivir sin violencia Es Posible”



Entre el Jueves, Sábado y Domingo Santo de la recién concluida Semana Mayor, el Ministerio de la Mujer sensibilizó a 282,702 personas sobre cómo identificar, reaccionar y denunciar casos de violencia dentro de sus entornos familiares y externos.

Durante los referidos tres días de asueto, el personal del Ministerio de la Mujer se movilizó a 83 puntos del país, donde se distribuyó materiales alusivos a la prevención de la violencia contra las mujeres e intrafamiliar. [Leer más](#)

Ministerio de la Mujer califica como un hecho trascendental emisión del Decreto 132-23 que instituye el Día Nacional de las Sufragistas



El Ministerio de la Mujer calificó como un hecho “histórico y trascendental” el Decreto 132-23 emitido por el presidente Luis Abinader, que instituye el 16 de mayo de cada año como Día Nacional de las Sufragistas.

Este decreto forma parte de los compromisos anunciados por el presidente de la República Luis Abinader, el 11 de agosto de 2022, en el marco del aniversario del Ministerio de la Mujer, en honor a los aportes de las mujeres dominicanas. [Leer más.](#)

Ministerio de la Mujer encabezará comisión de traslado de restos de Abigail Mejía al Panteón de la Patria

Como “un acto de justicia y de confirmación del pleno compromiso de la actual gestión de gobierno del presidente Luis Abinader, por visibilizar el papel fundamental de las mujeres en la conquista del derecho al voto femenino en República Dominicana”, describió la ministra Mayra Jiménez, la emisión del Decreto núm. 164-23, por con el que se dispone el traslado de los restos mortales de Ana Emilia Abigail Mejía Solier al Panteón de la Patria. [Leer más](#)



Directora de Gabinete del Ministerio de la Mujer destaca avances en la participación política de las mujeres



La directora del Gabinete del Ministerio de la Mujer, Carolina Alvarado Bolaños, encabezó, junto a Olaya Dotel Caraballo, viceministra de Cooperación Internacional del Ministerio de Economía, Planificación y Desarrollo (Mepyd); Josefina Arvelo, socióloga y docente de la UASD; y María Teresa Morales, consultora de BTA-Atlántico-Asonahores-Unesco, el panel “Violencia contra las mujeres en la política: avances y desafíos” [Leer más.](#)

Sello Igualando RD ha impactado la vida laboral de más de 54 mil personas



La implementación del Sello Igualando RD, que desarrolla el Ministerio de la Mujer junto al Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), ha impactado los entornos y vidas laborales de 54,456 personas, según reveló la ministra de la Mujer, Mayra Jiménez, en su ponencia durante el encuentro "Igualdad de Género como Ventaja Competitiva en el Sector Privado", organizado por la Cámara Americana de Comercio de la República Dominicana (AMCHAMDR). [Leer más.](#)

Ministra de la Mujer resalta la igualdad de género es un motor transformador del rol de las empresas para el desarrollo



La ministra de la Mujer, Mayra Jiménez, destacó que la lucha por garantizar la igualdad de género en todos los espacios de la sociedad constituye un motor transformador, sobre todo cuando se trata del rol del sector empresarial, para avanzar hacia un desarrollo sostenible. [Leer más.](#)

Gobierno dominicano recibe un millón de euros de la UE en apoyo presupuestario

La Unión Europea (UE) entregó al Gobierno dominicano una donación de €1,000,000.00 (un millón de euros) correspondiente al desembolso del programa Apoyo Presupuestarios 2022, orientado a impulsar e implementar una estrategia de prevención integral contra la violencia de género y la desigualdad, así como la mejora de los servicios de prevención y atención para las mujeres, adolescentes y niñas. [Leer más](#)



Ministra de la Mujer destaca ante la ONU que la conectividad y alfabetización digital de las mujeres es una prioridad del gobierno dominicano



La ministra de la Mujer, Mayra Jiménez indicó, ante el 67º período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer (CSW67), que se celebra en los Estados Unidos, que República Dominicana tiene un compromiso al más alto nivel, con la innovación digital para la igualdad, lo que se verifica en marcos normativos y de políticas públicas como la Ley 1-12 de Estrategia Nacional de Desarrollo, el Plan Nacional de Igualdad y Equidad de Género y la Agenda Digital 2030. [Leer más](#)

Ministra de la Mujer se reúne con mujeres de la diáspora en New York



En el marco de su visita a Estados Unidos encabezando la delegación dominicana en el 67º período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer (CSW67), la ministra de la Mujer, Mayra Jiménez, se reunió con mujeres de la diáspora en el país. [Leer más](#)

Directora de Gabinete del Ministerio de la Mujer destaca transformación digital es escenario de “grandes oportunidades en beneficio de las mujeres, adolescentes y niñas”

La directora de Gabinete del Ministerio de la Mujer, Carolina Alvarado Bolaños, manifestó ante el Foro Virtual del Consejo de Ministras de la Mujer de Centroamérica y República Dominicana (COMMCA), “Empoderamiento de las mujeres en la era digital”. [Leer más](#)

FORO VIRTUAL DEL CONSEJO DE MINISTRAS DE LA MUJER DE CENTROAMERICA Y REPUBLICA DOMINICANA (COMMCA):

Empoderamiento de las mujeres en la era digital



MAP y Ministerio de la Mujer firman acuerdo para reducir la brecha género en la administración pública



Con el objetivo de coordinar acciones para transversalizar el enfoque de género en la administración pública, el Ministerio de la Mujer y el Ministerio de Administración Pública, firmaron un convenio que permitirá poner en marcha herramientas, procesos y sistemas que permitan identificar, medir y reducir las brechas de género en el sector, así como incrementar la participación y las oportunidades laborales equitativas entre mujeres y hombres. [Leer más](#)

Ilnaipi y Ministerio de la Mujer acuerdan priorizar atención y asistencia a hijas e hijos de mujeres víctima de violencia

Con el objetivo de coordinar acciones para proteger y garantizar la equidad e igualdad de los derechos de las niñas y niños, vinculadas al Plan Estratégico por una vida libre de violencia, el Ministerio de la Mujer y el Instituto Nacional de Atención Integral a la Primera Infancia (INAIPI) suscribieron un acuerdo para promover la atención y asistencia en materia de la primera infancia y sus familias. [Leer más](#)



Ministerio de la Mujer destaca la importancia del PLANEG y el Sello Igualando RD durante su ponencia en diálogo sobre las TIC



La viceministra técnica de Planificación y Desarrollo del Ministerio de la Mujer, Addys Then, participó en el panel: "Mujeres líderes de la región en la era digital", en el marco de las actividades de la 42ª Sesión del Comité Consultivo Permanente (CCPI) de la Comisión Interamericana de Telecomunicaciones (CITEL).

El evento, que tuvo como objetivo fortalecer el proceso de diálogo entre mujeres que ocupan posiciones de liderazgo en el sector de la TIC, propició un espacio de retos y desafíos para lograr una sociedad más inclusiva, equitativa y con igualdad entre mujeres y hombres. [Leer más](#)

Ministra de la Mujer es reconocida como hija distinguida del Inaipi



La ministra de la Mujer, Mayra Jiménez, fue reconocida como hija distinguida del Instituto Nacional de Atención Integral a la Primera Infancia (Inaipi), por sus aportes, acompañamiento y respaldo a las acciones de la referida entidad en favor de las niñas y niños en la primera infancia y sus familias. [Leer mas.](#)

Innovati reconoce a Mayra Jiménez por sus valores positivos en la categoría Sector Público

La ministra de la Mujer, Mayra Jiménez, fue reconocida durante la entrega de los premios "Actitud Mental Positiva", de la Fundación Innovati, en la categoría Sector Público, por sus aportes en valores positivos en su actuar profesional y personal, regido por principios de solidaridad y ética en pro del desarrollo de una gran República Dominicana. [Leer más](#)



Ministra de la Mujer resalta importancia de campañas educativas y focalizadas para la prevención de contagios de VIH-Sida



Como fundamentales para reducir las cifras de la población dominicana que aún no están en seguimiento médico contra el VIH-Sida, definió la ministra de la Mujer, Mayra Jiménez, a las campañas educativas y focalizadas para la prevención de contagios, los esfuerzos para la modificación de los imaginarios y la estimulación del acceso a tratamientos. [Leer más](#)

Ministerio de la Mujer realiza feria educativa a través de su centro de adolescentes



El Ministerio de la Mujer, realizó la "Feria Educativa Prevención de Embarazos en Adolescentes 2023", a través de su Centro de Promoción de Salud Integral de Adolescentes (CENTROPSIA), con el apoyo de la Agencia de Cooperación Internacional del Gobierno de Corea (KOICA) y de Good Neighbors. [Leer más.](#)

Ministerio de la Mujer capacita a profesionales de la comunicación en periodismo con perspectiva de género



El Ministerio de la Mujer, a través de las direcciones de Prevención y Atención a la Violencia de Género e Intrafamiliar, Educación en Género y de Comunicaciones, realizó el taller "Estrategia para un periodismo que contribuye ya con la prevención y erradicación de las violencias hacia las mujeres, adolescentes y niñas" dirigido a periodistas locales. [Leer más](#)

Ministerio de la Mujer apertura diplomado en lenguaje de señas como parte de su política de inclusión e igualdad

El Ministerio de la Mujer, inició al diplomado "Lengua de Señas", con el objetivo de dotar de herramientas para manejar el léxico del lenguaje de señas, destacando temas sobre la educación, la naturaleza y el trabajo, acorde a la gramática gestual adquirida.

Dicha acción formativa, se enmarca dentro de la política de inclusión y equidad que lleva a cabo el Ministerio de la Mujer para comunicar e interpretar a personas con discapacidad auditiva. [Leer más](#)



Ministerio de la Mujer imparte taller sobre política transversal de género con 45 entidades



El Ministerio de la Mujer, a través de su Dirección de Transversalidad para la Igualdad, impartió el taller "Indicadores de la Política Transversal de Género en el Sistema de Evaluación del Desempeño Institucional", ante representantes de 45 instituciones priorizadas. [Leer más](#)

Psicólogas y trabajadoras sociales del Ministerio de la Mujer se capacitan en prevención de trata de personas

El Ministerio de la Mujer, realizó el taller "Réplicas de la Capacitación de Capacitadores Especializado para la Identificación y Asistencia a Víctimas de Trata", dirigido a psicólogas y trabajadoras sociales de las Oficinas Provinciales y Municipales de la Mujer.

[Leer más](#)



"Participación política de las mujeres es símbolo del desarrollo de los países" destaca Ministra de la Mujer ante PARLACEN



La ministra de la Mujer, Mayra Jiménez indicó, ante la sesión del Bloque de Mujeres Parlamentarias, del Parlamento Centroamericano (PARLACEN), que la "participación política de las mujeres es un símbolo del desarrollo de los países" y permite avanzar hacia la consolidación de la democracia. [Leer más](#)

Ministerio de la Mujer realiza encuentro con las ASFL para tratar políticas de equidad e igualdad de género

Con el objetivo de fortalecer las alianzas entre el Ministerio de la Mujer, las Asociaciones Sin Fines de Lucro (ASFL) y las organizaciones de la sociedad civil en favor del avance de las políticas de igualdad y la no discriminación de las mujeres, el Ministerio de la Mujer realizó el "Encuentro con Asociaciones Sin Fines de Lucro sobre Políticas para la Igualdad y la Equidad de Género". [Leer más](#)

